
順序 議 席 氏　　名 項　　　　　　目 答弁を求める者 質問日

１ ２０番
市議団未来代表

林 富 司

１　高齢者福祉対策の現状と今後の取り組み
　　について

２　学校教育等に対する諸問題について

市 長

教 育 長
9月13日

２ ３番
市議団きせき代表

倉 林 益 代

１　本庄市が目指す小中一貫教育について

２　本庄市の公園や駅周辺の景観について

市 長

教 育 長
9月13日

３ ５番
市議団 大地代表

内 田 英 亮

１　開業２０周年の本庄早稲田駅周辺の今後と
　　県庁舎移転誘致

２　道の駅建設想定地と、特産品や物産品の
　　市外での取扱い

３　ゼロカーボンシティ実現に向けた、現在と
　　今後の取組み

市 長

教 育 長
9月13日

４ ２１番

自由民主党本庄
ク ラ ブ 代 表

早 野 清

１　本庄市立小学校の教育環境について

２　県庁舎の県北部地域への整備を求めること
　　について

市 長

教 育 長
9月13日

５ ９番

公 明 党 代 表

清 水 静 子

１　ふるさと納税型クラウドファンディング
　　について

２　加齢性難聴について

３　帯状疱疹について

市 長 9月13日

令 和 ６ 年 本 庄 市 議 会 第 ３ 回 定 例 会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

◎本庄市では、一般質問に対する答弁は、原則として会派代表質問（表面）においては市長又は教育長
　が、希望質問（裏面）においては部局長が行うこととなっておりますので、あらかじめご承知おきく
　ださい。



順序 議 席 氏　　名 項　　　　　　目 答弁を求める者 質問日

６ ４番 小 賀 野 健 司
１　学校給食費について

２　ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について

市 長

教 育 長
9月17日

７ ２番 栗 田 弘 志

１　市営住宅について

２　不登校児童生徒への取組について

３　コロナワクチン及び治療について

市 長

教 育 長
9月17日

８ １７番 広 瀬 伸 一
１　上武連携構想勉強会の課題と飛行場計画について

２　国道２５４号バイパスの促進
市 長 9月17日

９ １９番 高 橋 和 美
１　公用車の管理について

２　ゼロカーボンの推進について
市 長 9月17日

１０ １番 谷 田 裕 之 １　学校施設を含む公共施設の見直し方針について
市 長

教 育 長
9月17日

１１ １２番 堀 口 伊 代 子

１　離婚をめぐるこどものための支援明石市の取組み
　　について

２　里山地域維持のための地域おこし協力隊の活用
　　について

市 長 9月17日

１２ ８番 山 田 康 博
１　本市のシティプロモーションの行方について

２　市民サービス業務の効率化について
市 長 9月17日

１３ １０番 門 倉 道 雄
１　ふるさと納税について

２　暑さ対策について

市 長

教 育 長
9月17日

１４ １１番 巴 高 志
１　本庄市の公共樹木の管理について

２　公立小中学校教職員が抱える諸問題について

市 長

教 育 長
9月18日

１５ １３番 冨 田 雅 寿

１　自治会に依頼している配布物（回覧含む）に
　　ついて

２　道路灯・商店街灯・防犯灯等の市内外灯について

３　塵芥収集所とゴミ分別とゴミ減量について

市 長 9月18日

１６ １５番 柿 沼 綾 子
１　学校統廃合問題と小規模校のとらえかたについて

２　市営住宅の改修について

市 長

教 育 長
9月18日


